

# 学校だより

平成16年4月2日  
市川市立妙典中学校

自然の中では、  
山に登る人がいる  
追い越していく人がいる  
すれちがって  
どちらからともかく声をかける  
「こんにちは」  
「こんちは」  
「おつかれさま」  
「はい、おつかれさま」  
「おさきへー」  
「お気をつけてー」  
「おつきあい」  
「それは山でのエチケットなのだろうか  
人なつかしさからなのだろうか  
大自然の中では、  
人の気持ちは大きくゆったりして  
人間らしいやさしさに返るからなのであるう  
ああ、それはなぜ  
今会つて別れていく人なのに  
みんな知らない人なのに

原田直友

毎日、毎日の生活が勉強です。ひたすらに  
がんばること、くりかえし、くりかえし  
続けること、人の話をじっくり聞くこと。

1年生が入学してから、早や2週間が過ぎようとしています。新しく部活動に入部したかわいい1年生の姿を多く見かけます。クラスによっては、ほとんどの生徒が部活動に入部したらしいという話を耳にしました。とてもいいことだと思います。無理しないで徐々に体を慣らしていってほしいと思います。

さて、みんながとても楽しみにしているゴールデンウイークがまもなくスタートします。上記の詩は、読んでみて、とても印象に残った詩でした。これから休みを利用して家族で山に登ったり、キャンプを楽しんだりすることがあるかもしれません。そんな時に多くの見知らぬ人との出会いがあったり、自然とふれあう機会があります。そんな時にふっと、この詩を思い出してくれるといいなぁ~と思っています。ただ、休み中は、楽しい反面、世の中がせわしかったり、交通事故なども多い時期になります。落ちついで、ゆっくり、一日、一日をじっくり楽しみながら、普段、学校で味わうことのできない体験を積んで、いっぱい心のおみやげを持って帰ってきて下さい。

「元気にあいさつしましょうね」



この日のバレーボル部は、あいさつの仕方を2年生教えていました。1年生が大きな声で、「ありがとうございました」「さようなら」「失礼します」と声をかける姿は、もう立派な中学生の姿でした。



バスケット部は、男女あわせるとすごい人数です。中学校は小学校に比べると、とても大きな身長の先輩方がいて、とてもびっくりしましたかもしれませんね。入学式の日に、PTA会長さんがお話をされました

ましたが、部活動に入部して、心も体も大きく成長してほしいと願っています。

悩みがあつたらいつでもいらっしゃい

学校には、保健室やカウンセラーや室があり、日頃、みんなが悩んだり、困った時にその悩みに対応してくれる専門の先生方もいらっしゃいます。火・水・木曜日にはライフカウンセラーの林田先生や金曜日にはスクールカウンセラーの松田先生が皆さんや保護者の方の悩みの相談に応じてくれます。遠慮しないで、困った時はいつでも相談して下さい。また、市川市の少年センターでもヤングテレホン相談を開設しています。月曜日～金曜日 9時から午後4時

047-320-3340



あなたの声を聞いてくれる人がいます